



Fernández: "Estamos haciendo una sociedad más justa, donde no se condene la discapacidad"

## **Description**

La iniciativa tiene como objetivo acompañar a los municipios en la institucionalización, jerarquización y or La iniciativa tiene como objetivo acompañar a los municipios en la institucionalización, jerarquización y ordenamiento de políticas locales que contribuyan a la construcción de espacios accesibles e inclusivos. Foto: Presidencia.

El presidente Alberto Fernández sostuvo este miércoles que desde su Gobierno trabajan para "hacer una sociedad mejor, más igualitaria" y que "contenga a todos", sin que la discapacidad "condene a nadie a la postergación", y lo contrastó con la "mirada cruel, injusta y éticamente descalificable de dejar a esas personas al margen", en alusión a las políticas que llevó adelante la anterior gestión de Juntos por el Cambio entre el 2015 y el 2019.

"Estamos haciendo una sociedad mejor, más igualitaria, que a todos nos contenga, donde la discapacidad no condene a nadie a la postergación", señaló el Presidente al encabezar la presentación del plan AccesAR para el fortalecimiento integral de las políticas de inclusión para personas con discapacidad en los diferentes gobiernos municipales de todo el país.

Agregó que ese camino que tomó el Gobierno es el de la "justicia social" y señaló: "Tenemos la tranquilidad de que en este tiempo tan difícil hemos hecho mucho, pero tenemos la certeza que no hemos hecho todo, porque falta mucho por hacer".

Fernández: "Tenemos la tranquilidad de haber hecho mucho y la certeza de no haber hecho todo" Las pensiones en cifras

Durante el acto, realizado en la sede de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis), en el barrio porteño de Belgrano, Fernández hizo una dura crítica al macrismo al recordar que durante esa gestión "el 60% de las solicitudes de pensiones no contributivas se paralizaron y se cajonearon 145.000 solicitudes de beneficios para personas con discapacidad".

"¿Saben qué significa esto? Condenar a 145.000 personas a no acercarse a la felicidad, a la



posibilidad de estar mejor", subrayó, y dijo que al restituir los beneficios se está dando "un paso que tiende a poner justicia social allí donde se vio quebrada, porque desamparar a alguien que tiene una discapacidad es un acto de injusticia y de inmoralidad y es una inconducta del que gobierna".

Según se informó oficialmente, entre los años 2016 y 2019, el porcentaje de pensiones denegadas se incrementó desde un 4 al 62 por ciento, lo cual representa que 6 de cada 10 solicitudes de beneficios eran rechazados mediante "criterios arbitrarios, restrictivos y una interpretación de la ley orientada a vulnerar derechos".

En cambio, entre 2020 y 2021 se otorgaron 110.000 nuevas pensiones, además de devolverles su derecho a 40.000 personas con discapacidad, agrega la información.

"Nosotros creemos que nadie sobra, que somos una sociedad en la que todos hacemos falta. Y debe existir un gen de la solidaridad que nos mueva con mucha fuerza para que cuando alguien ve limitada sus capacidades podamos ayudarles para que no lo marginen del conjunto social", afirmó el Presidente ante intendentes de diferentes localidades que asistieron al acto.

Acompañado por el director Ejecutivo de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis), Fernando Galarraga; la subdirectora Greta Marisa Pena y la directora Paula Martínez, Fernández señaló que el Plan AccesAR "significa dar recursos a los municipios para que todos tengan la posibilidad de acceder a aquello que necesitan".

Recordó que "en todos los tiempos hubo quienes pensaron a la sociedad desde un lugar donde participemos algunos y otros queden al margen" y citó al Papa Francisco, a quien "le gusta llamar la cultura del descarte", donde "no sobran solo los pobres sino los que son distintos por cualquier causa, género, raza, religión o porque padecen alguna discapacidad".

AccesAR está destinado al fortalecimiento integral de las políticas de inclusión para personas con discapa

Image not found or type unknown

AccesAR está destinado al fortalecimiento integral de las políticas de inclusión para personas con discapacidad. Foto: Presidencia.

Pero en contraposición a esta cultura, dijo, "están los que creemos que nadie sobra, que somos una sociedad que se integra absolutamente".

En esa sociedad, agregó, "debe existir un gen que nos mueva con mucha fuerza que es el gen de la solidaridad, que nos hace tener presente que cuando alguien padece debemos sacarlo del padecimiento".

"Y cuando alguien ve limitadas su capacidades, debemos ayudarlo para que esas limitaciones no lo marginen del conjunto social", aseveró el Presidente, quien durante el acto entregó la pensión no contributiva número 100.000, en el marco de la restitución de este aporte estatal a quienes están en situación de mayor vulnerabilidad tras la quita y el congelamiento dispuesto por el Gobierno anterior.

Las políticas públicas

Por su parte, el director de la Andis destacó que en la actualidad "se han puesto en marcha políticas públicas que promueven la autonomía, la restitución de beneficios y de derechos a esas personas en



todo el país", cuyo número alcanza a "alrededor de 5.000.000".

Galarraga precisó que "desde que asumió el actual Gobierno se han otorgado más de 110.000 pensiones no contributivas" y que la Andis "invirtió 1.200 millones de pesos para impulsar programas para talleres protegidos, para municipalidades, para hogares y residencias", además de adquirir "60 vehículos para traslado, con una inversión de 313 millones de pesos".

Entre otros asistentes estuvieron presentes los intendentes de Berisso, Fabián Cagliardi; de Cañuelas, Marisa Fassi; de Pilar, Federico Achával; de Ensenada, Mario Secco; de Almirante Brown, Mariano Cascallares, además de los legisladores porteños Gisela Marzziotta, Victoria Montenegro y Juan Manuel Valdés.

El plan AccesAR apunta a acompañar a los municipios en la institucionalización, jerarquización y ordenamiento de políticas locales que contribuyan a la construcción de espacios accesibles e inclusivos.

El objetivo es implementar medidas que eliminen de manera gradual y sistemática las barreras que impiden el acceso a instalaciones, bienes, servicios y tecnologías para así garantizar la inclusión y accesibilidad de las personas con discapacidad.

## **CATEGORY**

- 1. NACIONALES
- 2. POLÍTICA

## Category

- 1. NACIONALES
- 2. POLÍTICA

Date Created agosto 2021 Author administrador